

# 学校通信 山桜 2月号



令和6年2月1日  
国富町立八代中学校  
文責：鶴丸 夕子

1月らしい冷え込みが続きました。毎年不思議なことに「センター試験」と「私立入試」に合わせたように寒波が訪れます。県内は大きな交通の乱れこそありませんでしたが、寒い中3年生は頑張ってきました。今月は県立推薦入試が行われます。学科試験の他に面接や適性試験もあり、緊張感をもって練習に励んでいます。写真は靴箱前のホールに飾られた在校生と先生たちからのメッセージです。私立の試験前日、これを見つめる3年生の姿がありました。きっと励みになったことと思います。



## 3学期始業式

1月9日(火)に3学期の始業式を行いました。1年生清水志乃さん、2年生藤本夏帆さん、3年生本田彩葉さん、生徒会佐伯心愛さん、の4名が3学期や令和6年の抱負を発表してくれました。

清水さんは家庭学習を増やしたり早く行動したりすることを心掛けたい、限られた中学校生活三年間を大切にしたいと話しました。藤本さんは、今の自分に欠けていることとして発表や課題の提出等をあげ、改善していきたいと決意を述べました。本田さんは3年生らしく残された時間を勉強や友だちと有意義に過ごしていきたいそうです。佐伯さんは生徒会としてさらにボランティア活動に力を入れることや挨拶運動を通してよりよい八代中を目指したいと話してくれました。



## 避難訓練

始業式の午後は火災を想定した避難訓練を実施しました。消防署から指導に来ていただき、講話の後に各学年1名ずつ水消火器を使用した放水体験をしました。1月17日は阪神淡路大震災があった日です。当時は衝撃を受けましたが、29年もの時が流れ記憶が薄れつつあるのも事実です。災害は忘れた頃に・・・と言われますので、時々思い出して備えを確認したり避難経路をたどったりすることが大事です。大きな地震の後でもあります。学校でも家庭でも、「もしも」に備えていきたいですね。



## ～書き初めをしました～

八代中の冬の風物詩でもある書き初め、3年生は1月16日(火)に、1年生25日(木)に、2年生は26日(金)に2時間連続で行いました。矢北先生の筆運びを真剣に見つめた後、1年生は「不言実行」、2年生は「大志を抱く」、3年生は「旅立ちの春」を書きました。

22日の参観日には全学年の作品を多目的ホールに掲示しますのでぜひご覧ください。



## 国富町新春子どもの声を聞く会

1月12日(金)に、国富町改善センターにおいてコロナで中止されていた「国富町新春子どもの声を聞く会」が4年ぶりに開かれました。八代中の代表として、1年生の田原叶望さんが作文を発表しました。リハーサルとして始業式でも発表してもらいましたが、自分の夢と海洋汚染について堂々と読むことができました。本番でも素晴らしい発表だったそうです。

## 赤い羽根共同募金

1月に2週間の募金期間を設けました。今回は元日に起きた能登半島地震の被災地へ送るということで、例年以上に協力してくれる生徒が多かったようです。

1月29日に国富町社会福祉協議会へ募金をお渡ししました。募金額は合計で 30,442 円でした。たくさんのご協力ありがとうございました。



## 給食感謝週間

1月22日から26日までの1週間は、全国給食感謝週間でした。今年も「給食センター」とご飯の納入業者「すし商」、パン製造の「長田製パン」、牛乳業者「南日本酪農」の皆さんに日頃の感謝の気持ちを込めてメッセージを書いて贈りました。

被災地ではまだ以前のような給食が提供されていない

学校もあるようです。温かい出来立ての食事がとれる環境に感謝していただきたいと思います。



## 消費者教育(3年生・家庭科)

毎年この時期に、3年生の家庭科の授業において消費生活センターより講師の先生をお招きした講座を実施しています。

春から高校生になり、自分の判断で買い物をしたり、アルバイトで収入を得たりすることも増えてくるでしょう。今回の授業では「お金の使い方を体験し、消費者トラブルにあったとき、どうしたらいいか考えよう」というめあてに沿って話していただきました。

「じゃんけんショッピング」は元手となるおこづかい(3,000円)でじゃんけんの勝敗で買い物の内容が決まっていくというゲームです。生徒は楽しみながらゲームを進めることができたようです。また、「お金はなんのためにあるのか?」→「みなさんの夢をかなえるためのツール」など、他の授業では学ぶことがない、家族でも具体的に話す機会があまりない話もしていただきました。

最後には「なぜ、どうして」と多面的にじっくりと自分で考え、判断できる『よく考える消費者』になろうと、めあてに対する答えを聞きました。これからの生活に大いに役立てて欲しいと思います。



## おらせ

先月はお忙しい中、学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。結果につきましては、生徒・職員のアンケート結果とともに2月の第3回学校評議委員会に提出します。その後評議員の方々に評価していただいたものをホームページに公表いたしますのでご確認ください。

## <2月行事予定>

- 1日(木) 自転車点検・米飯持参(1日・2日)
- 2日(金) 小中合同あいさつ運動
- 7日(水) 県立高校推薦入試(3年生)
- 14日(水) 第3回定期テスト(~16日)
- 20日(火) 調理実習(1年生)
- 29日(木) 容儀指導



22日(木) 参観日・立志の集い(2年生)

**卒業式 3月16日(土) (振替休業日 3月13日) 修了式 3月26日**

インフルエンザ、新型コロナとも本校では現在大きな流行はありませんが、町内でも感染者が増えている状況です。来週は3年生の推薦入試も控えていますので、土日の外出等では感染予防に十分留意してください。また、体調不良の際は無理をせず、症状が見られた場合は病院受診をお願いします。

